

En 2023, le score de la Côte d'Ivoire a progressé passant de 3,74 à 3,8.

L'amélioration de la note est le résultat des politiques et de l'administration fiscales qui ont permis d'augmenter les recettes fiscales pour atteindre 13,6 % du PIB. En plus, l'ajustement des dépenses a permis de réduire les dépenses ordinaires et d'accroître les dépenses d'infrastructures et celles en faveur des pauvres afin de maintenir la croissance et de réduire la pauvreté.

Aussi, le pays a renforcé la transparence en matière de lutte contre la corruption grâce à des plates-formes et des stratégies anticorruptions. Au niveau sécuritaire, les actions sont menées en faveur de la protection des personnes et des biens. En outre, l'amélioration des politiques d'égalité entre les hommes et les femmes, la participation de la société civile aux programmes de développement communautaire ont contribué à la stabilité du pays.

Par ailleurs, il faut relever les réformes effectuées pour le renforcement, la protection environnementale et la qualité institutionnelle du secteur public.